
荣誉 奖杯在这一刻沉甸甸

颁奖仪式在当晚的7点准时开始。颁奖

嘉宾首先为除前三名外的各支球队颁发了

本届比赛的纪念奖盘。每当主持人念到一

家代表队的名称时，现场一片欢呼。然而最

精彩的还在后面。“第三名八方地产队，第二

名合富辉煌队，第一名一航万科地产队。”随

着主持人声音的逐渐走高，现场的分贝也不

断加大。前三名球队代表一一上台领取奖

杯，并和颁奖嘉宾合影留念。市场星报队因

在场上表现积极、比赛文明，因而获得“精神

文明奖”。

接下来颁发的是本届比赛的个人最

高荣誉——最佳射手奖。绿地房产队周

启以五场比赛 5 粒进球的优秀成绩获得

这一荣誉。主持人现场采访了最佳射手，

周启表示，这样的机会很难得，希望明年

还有这样的比赛，让大家一起交流足球、

增进友谊。

对于首届房地产足球邀请赛，各位颁奖

嘉宾和主办方领导也分别发表了自己的想

法。“经过一个多月的激烈争夺，首届房地产

足球邀请赛终于落下帷幕。这项赛事本身

就是对全民健身活动的一种支持。我希望

这样的比赛能够继续办下去，越办越好。”合

肥市体育局副局长贾伟对于本次比赛给予

了肯定。而市场星报社副总编辑程局新则

表达了将这项赛事扩大到全省的想法。
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金色奖杯、红地毯、聚

光灯，6月24日下午7点，

由合肥市体育局、市场星

报社、合富辉煌（中国）共

同主办的“合富辉煌”杯足

球邀请赛颁奖典礼在安徽

天都大酒店盛大举行。合

肥市体育局副局长贾伟、

市场星报社副总编辑程局

新等作为颁奖嘉宾为获奖

队 伍 和 个 人 进 行 了 颁

奖。

记者张明龙/文倪路/图

激情 地产人自己的足球梦

从4月24日首场比赛开打，到6月11日

的巅峰对决。首届房地产足球邀请赛耗时

一个半月。从小组赛到八强赛，再到半决

赛、决赛，每一支球队都体现出了拼搏的精

神，球员们在场上将对足球的狂热演绎得淋

漓尽致。

回顾整个比赛历程，“友谊第一、比赛第

二”，“以球会友，以足球促进交流”的理念始

终体现在每场足球比赛之中。

首先要称道的是球员的职业精神。每

一场比赛，无论输赢，没有看到球员们消极

的状态，即使是大比分落后，他们仍以最大

的激情去组织进攻。比赛中，球员之间跌

倒、口角、推搡虽然常有发生，但是回到场下

他们依旧和对手谈笑风生，如同朋友。球队

的职业精神和良好的风范也值得关注。

竞技体育，比赛的公正执法非常重要。

记者从赛场上了解到，每场比赛开始之前，

裁判都会认真核对球员信息，检查球员鞋

钉，力求让比赛在公平、公正、和谐的氛围下

进行。

展望 把这项比赛坚持下去

“国八条”、加息、限购……本届房地产足

球邀请赛诞生于这样一个背景。房地产行业

面临着前所未有的严峻局面，此时，首届房地

产行业足球联赛应时而生。

正如当初举办比赛主办方所说，比赛

目的在于激发整个行业的活力与斗志，将

一个生机勃勃充满生命力的行业展现在市

民面前，让大家增进行业了解并保持行业

信心。同时联赛给房地产行业的从业者们

搭建了一个交流学习的平台，给各参赛球

队一个展现企业文化的大好时机，在增强

凝聚力的同时加强了企业的品牌影响力与

公众曝光率。

两个月下来，无论是开发商还是参赛的

业主，都有了新的朋友。“不只是生活中，有时

我们也会谈工作，成为生意伙伴。”一位球员

在颁奖晚会上这样告诉记者。“就像刚才两位

领导所说，希望这第一届之后，第二届、第三

届，每年都会这样接着办下去。给我们这些

喜欢踢球的人一个平台，也让整天憋在办公

室的同志出来放松放松。”

难忘 场内场外记忆定格

足球运动作为世界上第一大体育项目，爱

好者广布天下，大多品牌企业都组建了自己的

足球队。而在社区，在学校，足球比赛也是最

为流行的运动项目。这也是本次比赛能够获

得如此多的关注的原因。正如一些队员所说，

很多瞬间都会在他们心中留下长久的记忆。

“四强比赛的两个比赛日恰好和欧冠决

赛的日期临近。我们头一天晚上看完欧冠，

第二天就要起早备战下午的比赛。那两天

我感觉最不容易忘记。”一位八方地产球员

在颁奖典礼上说道。相信这样的记忆对于

很多队员来说都是珍贵的。

由于很多比赛是在下午进行，天气炎

热，体力就是球员保持比赛状态的重要因

素。就如本届比赛的四强赛，有两场是在下

午两点半开始。“那场比赛大家一直在不断

的跑，要不是很多人平常踢的多，早就可能

跑不动了。”万科一位球员说，“半决赛是生

死战，我们和对手打平了，自己最后5分钟时

候腿也抽筋了。”

很多选手赛后说天气原因给他们的体力

造成了巨大压力。“我们没有一名替补队员，

每个人都要打满全场。要不我们成绩可能会

更好点。”八强赛后，一位队长在比赛结束后

对记者说。

“虽然很累，但是比赛给人的感觉就是

不一样，和平常踢着玩完全是两码事。并且

主办方搞的还是很正式的，无论是裁判，还

是对于赛前、赛后仪式都很正规。”一位球员

自称首次参加这样的比赛。


